

22 jan 2008 -10:05

Maisons d'enfants en Bulgarie

Au sein de la commission des Affaires étrangères, le ministre De Gucht a donné des informations au sujet des actions à venir en ce qui concerne la problématique des maisons d'enfants en Bulgarie. Le Ministre a choisi clairement une approche structurelle qui examine le problème dans un contexte global. La formation des médecins et des para médecins, l'approche 'Best practices', une analyse sociologique en font partie.

Au sein de la commission des Affaires étrangères, le ministre De Gucht a donné des informations au sujet des actions à venir en ce qui concerne la problématique des maisons d'enfants en Bulgarie. Le Ministre a choisi clairement une approche structurelle qui examine le problème dans un contexte global. La formation des médecins et des para médecins, l'approche 'Best practices', une analyse sociologique en font partie.

Maisons d'enfants en Bulgarie
Bruxelles, le 22 janvier 2008
Au sein de la commission des Affaires étrangères, le ministre De Gucht a donné des informations au sujet des actions à venir en ce qui concerne la problématique des maisons d'enfants en Bulgarie. Le Ministre a choisi clairement une approche structurelle qui examine le problème dans un contexte global. La formation des médecins et des para médecins, l'approche 'Best practices', une analyse sociologique en font partie. En même temps les revenus d'actions publiques, plutôt dirigés vers des interventions humanitaires, seront utilisés en parallèle par une ASBL ou une fondation à créer séparément. Hier soir, les instances compétentes fédérales et régionales se sont réunies. Elles se sont mises d'accord pour envoyer, aussitôt que possible, une mission technique en Bulgarie. Dix à douze experts partiront dimanche prochain pour analyser la situation sur place, cela sous la direction de M. Filip Beke, Ambassadeur de Belgique. Sur base du débriefing de cette mission, prévu pour le 31 janvier, il sera décidé des mesures à venir. Un budget a été libéré sur la ligne budgétaire Diplomatie préventive des Affaires étrangères. Une première tranche de 50.000€ sera utilisée pour lancer le projet.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be